
HotelsofPolynesia

HôtelsdePolynésie



Hotels
Tahiti

Hotel Hilton Tahiti Resort - 5*

Hotel InterContinental Tahiti Resort & Spa - 4*

Hotel Le Tahiti by Pearl Resorts - 4*

Bora Bora
Hotel Four Seasons Resort Bora Bora - 5*

Hotel Conrad Bora Bora Nui - 5*

Hotel St Regis Bora Bora Resort - 5*

Hotel InterContinental Bora Bora Rsrt & Thalasso Spa - 5*

Hotel InterContinental Bora Bora Le Moana Resort - 4*

Hotel Le Bora Bora by Pearl Resorts – 4*

Moorea
Hotel Hilton Moorea Lagoon Resort & Spa - 5*

Hotel Sofitel Kia Ora Moorea Beach Resort - 4*

Hotel Manava Beach Resort & Spa Moorea - 4*

Taha’a
Hotel Le Taha'a by Pearl Resorts - 5*

Tetiaroa
The Brando - 5*

Tuamotu
Hotel Kia Ora Resort & Spa - 4*

Hotel Le Tikehau by Pearl Resorts - 4*



Tetiaroa



TheBrando

TETIAROA

Pour son superbe site paradisiaque privatif à explorer 

For its superb heavenly private property to explore.

Pour ses villas spacieuses & leur atmosphère intime & chic, ainsi que leur 
équipement dernier cri qui séduiront à coup sûr les plus exigeants.

For its spacious villas, their intimate & chic atmosphere, as well as their hi-tech
equipment that will surely seduce the most demanding customers.

Et enfin pour son spa Algotherm à l’architecture originale

And finally for its Algotherm spa with its original architecture

Pour sa formule All Inclusive très avantageuse.

For its very advantageous All Inclusive package

Pour sa cuisine exceptionnelle, son bar et sa cave à vin

For its exceptional cuisine, bar and wine cellar.



Tahiti



HiltonTahitiResort

TAHITI

Pour sa large gamme d’équipements & de services (fitness, Distributeur de 
billets et service de change, business center, piscine, spa, bureau d’activités).
For its wide range of facilities & services (fitness, ATM and currency exchange, 

business center, spa, pool, activity desk...).

Pour son accès direct au centre commercial Carrefour Pacific Plaza via une 
passerelle piétonne

For its direct access to the Carrefour Pacific Plaza shopping center via a 
pedestrian bridge   

Pour bénéficier d’un hébergement classé 5*, le seul hôtel de l’île de Tahiti 
étant référencé ainsi.

To benefit from a 5* accommodation, the only hotel on the island of Tahiti 
being referenced as such

Pour son design élégant, sa cuisine raffinée et sa vue Panoramique sur 
Moorea

For its elegant design,  refined contemporary & panoramic view over the 
island of Moorea



InterContinentalTahitiResort

TAHITI

Pour les petits déjeuners variés et complets.
For the varied and complete breakfasts.

Pour les nombreuses attractions de l’hôtel: piscines à débordement,
centre nautique, lagoonarium naturel & Spa Algotherm .

For the numerous attractions of the hotel: infinity pools, nautical center,
natural lagoonarium & the Algotherm Spa.

Et pour la décoration raffinée des chambres et des bungalows

And for the refined decoration of the rooms and bungalows

Pour les couchers de soleil sur les magnifiques reliefs de l’île de Moorea
To watch sunsets over the magnificent reliefs of the island of Moorea



TahitiPearlBeachResort

TAHITI

Pour ses chambres spacieuses, bien équipées et confortables.

For its spacious, well-equipped and comfortable rooms.

Parce qu’il est le seul hôtel bâti sur une plage de sable noir, avec une vue
imprenable sur la Baie de Matavai.

Because it is the only hotel built on a black sand beach, with a 
breathtaking view on the Matavai Bay.

Pour sa large gamme d’équipements & de services (fitness, spa, 
piscine, boutiques, activités culturelles…).

For its wide range of facilities and services (fitness, spa, swimming 
pool, shops, cultural activities...).

De plus, une navette quotidienne gratuite relie l’hôtel au centre-ville.

In addition, the free daily shuttles to downtown Papeete.



Moorea



HiltonMooreaLagoonResort& Spa

MOOREA

Pour le cadre: impressionnantemontagnesurplombant la magnifiqueplage de sable blanc
en bordure, elle- même prolongée par le lagon translucide.

For the setting: impressive mountain overlooking the beautiful white sand beach 
continued by the translucent lagoon..

Pour ses bungalows spacieux et bien équipés.

For its spacious and well equipped bungalows.

Pour la large gamme d’équipements à votre disposition : piscine, Spa, tennis, 
centre de plongée, nautique, fitness etc…
For the wide range of facilities at your disposal: swimming pool, Spa, tennis court, 
diving center, nautical center, fitness etc…

Pour sa restauration variée et de qualité : grand restaurant principal, crêperie
sur pilotis, le restaurant de la plage et trois bars.
For its varied and quality catering: the large main restaurant, the overwater 
crêperie, a beach restaurant and 3 bars

Pour le grand jardin de corail tout autour de l’hôtel, que l’on peut explorer à 
loisir en plongée libre.

For the large coral garden around the hotel that you can explore by snorkeling.



SofitelMooreaIa OraBeachResort

MOOREA

Pour sa superbe plage de sable blanc avec vue sur l’île de Tahiti.

For its amazing white sand beach with views of the island of Tahiti.

Pour une restauration de qualité revisitée , que ce soit au bar, au restaurant
principal ou au restaurant gastronomique.

Because of the high quality cuisine revisited, whether at the bar, at the main
restaurant or at the gourmet restaurant.

Pour les nombreuses animations proposées en journée et en soirée

For the various activities and entertainments available during the day or
evening.

Pour son Spa décoré principalement avec des matériaux naturels et niché
dans un jardin tropical.

For its Spa decorated with natural materials and tucked away in a tropical
garden.



ManavaBeachResort&Spa

MOOREA

Pour la convivialité polynésienne très appréciée de cet établissement .

To enjoy the Polynesian conviviality of this human-sized property.

Pour sa piscine à débordement et son jacuzzi

For its beautiful swimming pool with jacuzzi.

Pour le large panel d’activités terrestre et lagunaire disponible au départ
de l’hôtel.

For the wide range of land and lagoon activities available from the hotel.

Pour le Spa et son soin signature unique en Polynésie : un massage 
aquatique en piscine privative chauffée.

For the Spa and its signature treatment in French Polynesia: an aquatic
massage on a warm private pool.



Taha’a



Le  Taha’a  by  Pearl  Resorts

TAHAA

Pour son architecture purement Polynésienne, notamment par la présence de
pirogues anciennes dans le Hall

For its purely Polynesian architecture, especially in the hall with its ancient
canoes

Pour explorer le superbe lagoonarium naturel situé près de l’hôtel

To explore the superb natural lagoonarium located near the hotel.

Pour se détendre dans ses belles villas spacieuses, claires et bien conçues
quelque soit la catégorie de celui où l’on séjourne

To relax in its beautiful spacious bright villas and well designed whatever 
the category.

Pour profiter de son Spa construit autour d’un lac naturel et jardin exotique,
To enjoy its Spa built around a natural lake & exotic garden

Pour son restaurant situé en haut des arbres d'où vous pourrez profiter d'une
vue imprenable du lagoon de Tahaa

For its restaurant set high up among the trees from where you can enjoy a
breathtaking view of Tahaa’s lagoon



Bora Bora



FourSeasonsResortBoraBora

BORA BORA

Pour ses villas sur pilotis avec piscine privée ainsi que ses bungalows des plus
confortables.
for its overwater villas with private pool as well as its most comfortable
bungalows,

Pour profiter de ses services gratuits dont une large gamme d’équipements 
& la visite du sanctuaire privé Ruahatu.

To enjoy its free services including a wide range of facilities & the visit of the
private lagoon sanctuary Ruahatu.

Pour son spa majestueux
For its majestic spa.

Pour son accès à de magnifiques plages et sa verdure incomparable
For its access to beautiful beaches and its unparalleled gardens.

Pour faire profiter à vos enfants du Kids Club le plus complet de Polynésie

To bring your children to the most complete Kids Club in French Polynesia.



ConradBora BoraNui Resort& Spa

BORA BORA

Pour ses nouvelles villas modernes, très spacieuses, ultra-équipées, certaines
ouvertes sur le lagon.

For its new modern villas, very spacious, extremely well-equipped some of them
opened on the lagoon.

Pour la variété de sa restauration : cuisine méditerranéenne et polynésienne les
pieds dans le sable, brasserie à la française & cuisine chinoise raffinée.

For the varied catering options: Mediterranean inspired cuisine, Polynesian with
feet in the sand, French brasserie & Chinese fine cuisine.

Pour son Spa installé sur la colline et sa cabine extérieure avec « une vue
imprenable à 1 million de dollars ».

For the Spa nestled on the hill and its open-air cabin with a “1 million dollar view”.

Pour sa chapelle unique, nichée sur la colline.
For its Wedding Chapel on top of the hill.

Pour ses nombreuses activités nautiques sur place.

For its numerous lagoon activities on site.



St RegisBoraBora

BORA BORA

Pour son choix de restauration varié et de qualité : internationale,
gastronomique fusion, japonais, italien…
For its varied and quality catering options: international, gourmet fusion,
Japanese, Italian...

Pour son service haut de gamme avec un majordome dédié par villa, , boutique de
mariage, concierge spécialisé dans les lunes de miel & catalogue complet de services
romantiques.

For its high-end service with a dedicated butler per villa, wedding boutique,
honeymoon concierge & full catalog of romantic services.

Pour ses aménagements & équipements à votre disposition : dont un
lagoonarium intérieur pour des séances de snorkeling inoubliables
For the facilities and equipment at your disposal: including an indoor
lagoonarium for memorable snorkeling sessions.

Pour son architecture grandiose, ses villas spacieuses, leurs majestueuses
salles de bain et leurs piscines privées pour certaines.

For its grandiose architecture, its spacious villas featuring majestic
bathrooms & their private pools for some of them.

Pour son Spa situé sur un motu avec une superbe vue sur le mont
Otemanu.

For its spa located on a motu with an amazing view on Mount Otemanu.



InterContinental  Bora Bora Resort &Thalasso

Spa

BORA BORA

Pour le centre de thalassothérapie avec fitness et parcours de santé.

For the thalassotherapy center with fitness area and fitness trail within property.

Pour sa plage s’étendant à perte de vue face au mont Otemanu, où l’on peut
également nourrir les raies qui se baignent parmi nous.

For its beach stretching as far as the eye can see in front of Mount Otemanu, where 
you can also feed the rays that swim among guest.

Pour son personnel compétent à votre service, avec un Service de conciergerie 
dévoué.
For its competent staff at your service, with a dedicated Concierge Service.

Pour son service de qualité en restauration avec un grand choix de restaurants :
gastronomique, classique, buffets à thème…
For its quality service in catering with a large choice of restaurants: gastronomic, classic,
theme buffets...

Pour ces nombreux services gratuits : activités culturelles à la piscine, un service 
de navette régulier et fréquent, des jeux et des équipements de plage etc…
For its numerous free services, cultural activities at the pool and also regular and 
frequent shuttle service, beach games and facilities.



InterContinental Bora Bora Moana 

Resort

BORA BORA

Pour l’ambiance chaleureuse et authentique

For the warm and authentic atmosphere of the hotel.

Poursaproximitégéographique avec lescommerceset lesrestaurants de l’île.

For its geographical proximity to the shops and restaurants of the island.

Pour sa magnifique plage.

For its beautiful beach.

Pour l’accès au Deep Ocean Spa de l’Intercontinental Thalasso Spa.

For the access to the Deep Ocean Spa at Thalasso Resort & Spa.



Le Bora Bora by Pearl Resorts
Pour la décoration intérieure polynésienne authentique des  
bungalows, certains équipés d’un jardin et d’une petite piscine privée.

For the authentic and exotic decoration of all bungalows, some of them
featuring private garden and swimming pool.

Pour le bain peu profond dans l’eau turquoise devant l’hôtel et autour des
bungalows sur l’eau.

For the turquoise shallow water in front of the hotel and around 
overwater bungalows.

Pour son Spa : un havre de paix polynésien, surplombant un étang de
nénuphars roses. Sa spécialité, unique à Bora Bora : le massage du corps
avec les pieds, à ne pas manquer

For its Spa: a Polynesian peaceful place overlooking a pond with pink water
lilies. Its signature treatment, unique in Bora Bora: the body feet massage, a
must-do!

BORA BORA

Pour sa plage idyllique et sa vue imprenable sur le Mont Otemanu.
For its idyllic beach and stunning views of Mount Otemanu.



Tuamotu



Kia OraResort& Spa

RANGIROA

Pour son lagon aux couleurs exceptionnelles, abritant d’impressionnantes
espèces de poissons au sein de spots de plongée de renommée mondiale.
Tous à quelques minutes du Resort.

For the lagoon with exceptional colors sheltering impressive fishes in
world-famous diving spots. All of them within a few minutes boat drive
from the Resort.

Pour sa restauration de très grande qualité et son bar sur pilotis.

For its quality cuisine and its overwater bar.

L’indéniable coup de cœur pour l’endroit sera probablement dû au 
confort des magnifiques villas, incluant une piscine privée.

You will probably fall in love with the place for the magnificent & 
comfortable villas including a private swimming pool.

Pour son petit Spa très apprécié après une journée d’excursion.

For its little Spa, which will be more than welcome after a day of 
excursions.



Le  Tikehau  by  Pearl  Resorts

TIKEHAU

Pour la quiétude de cet endroit reculé 
For the tranquility of this remote place.

Pour un paysage à couper le souffle avec son sable rose et son lagon 
translucide.

For a breathtaking landscape with its pink sand and translucent lagoon.

Pour ses bungalows spacieux à la décoration typique, faite 
principalement de matériaux naturels.

For spacious bungalows with typical decoration, mainly made of 
natural materials.

Pour son Fare massage avec la possibilité de se faire masser dans le lagon.

For its Fare Massage with the possibility of booking a massage in the lagoon.


